

Les Musées Royaux des Beaux-Arts de Belgique conservent une très belle collection d'oeuvres évoquant la nourriture, symbolique, matérielle... toujours jubilatoire ! Des oeuvres simples ou complexes, moralisatrices ou documentaires, chacune est riche de sens et de sensualité.

Je vous propose d'en découvrir davantage lors d'une visite des collections « Maîtres anciens et Siècle d'Or hollandais » que je guiderai le

samedi 4 février, de 11 h 30 à 13 h

ou le vendredi 17 février à 11 h.

La PAF : 28 euros ticket compris

L'inscription : merci de me signaler votre intérêt :
genevieve.Lacroix@skynet.be



Frans Snijders, Le garde-manger, MRBAB

